

Prädikat „Luftkurort“ weiterhin für St. Peter bestätigt

Das Regierungspräsidium Freiburg hat nach Überprüfung der Luftqualität durch den Deutschen Wetterdienst das **Prädikat „Luftkurort“** (ohne Heilanzeige Atemwegserkrankungen) weiterhin für St. Peter bestätigt. Die nächste Überprüfung sowie einjährige Luftqualitätsmessungen sind wieder 2014 durchzuführen.

Auszug aus dem Gutachten des Deutschen Wetterdienstes: „Zusammenfassend wird somit festgestellt, dass St. Peter aufgrund der Vorbeurteilung der Luftqualität und der Erkenntnisse der Ortsbesichtigung die lufthygienischen Anforderungen an das Prädikat „Kurort“ ohne die Heilanzeige „Atemwegserkrankungen“ weiterhin erfüllt. Daher wird die Bestätigung des Prädikates **Luftkurort** für St. Peter aus lufthygienischer Sicht befürwortet.“